

SgD+H,

was geht es bitte die ÖVP an, wie und wann ich sterben will?

Schützt sie nicht damit - wieder einmal - nur finanzielle und Machtinteressen der verschiedenen Medizin/Pflege/Kirchen/Zubehör/Bau- usw. -industrie? So ein Pflegefall bringt ja massenhaft Geld - bezahlt von ihm selbst (wenn nicht vorher alles "verschenkt") oder der Allgemeinheit. Das darf man sich doch nicht entgehen lassen - von BürgerInnen, die ihr Er- und Ableben selbst bestimmen wollen!

Nichts gegen Palliativmedizin und passive Sterbehilfe. Wer aber "aktive" Hilfe möchte, soll diese erhalten - natürlich vorbestimmt, solange der Verstand noch klar ist.

Hören Sie doch endlich bitte auf, irgendwelches Schönsprech für massive Lobbyisten-Interessen ins Volk zu werfen. Sind nicht genau Sie die Partei, die meint, ihre Wähler wären die Elite

mfg
Elisabeth Richter